



COMUNICADO DEL CONSEJO MUNICIPAL DE INMIGRACIÓN DE BARCELONA ANTE EL DEBATE DE LA ILP PARA LA REGULARIZACIÓN EXTRAORDINARIA DE PERSONAS MIGRANTES

Barcelona, a partir de la Comisión de Opinión de Urgencias (COU) del CMIB, a 8 de abril de 2024

Destacamos la importancia de la participación ciudadana a través de la Iniciativa Legislativa Popular (ILP) como un mecanismo esencial de nuestra democracia. Esta ILP, avalada por la firmas de más de 700.000 personas, busca enfrentar la preocupante situación de más de 500.000 personas migrantes en situación irregular administrativa que sufren de exclusión y vulneración de derechos.

La Iniciativa Legislativa Popular (ILP) "Regularización Ya" es más que una propuesta legal; es un llamado a la acción por la justicia, la igualdad y la dignidad humana. En un momento donde las sociedades enfrentan retos sin precedentes, es crucial que nos unamos para abordar las situaciones de vulnerabilidad y exclusión que afectan a cientos de miles de personas migrantes en nuestro país.

Ante el potencial de esta iniciativa para mejorar de manera significativa las vidas de muchas personas, sería incomprensible que nuestros representantes políticos en el Congreso de los Diputados, órgano principal de nuestra democracia, omitan debatir esta propuesta. Ignorarla significaría desatender una clara expresión de la voluntad popular y el compromiso de solidaridad que define a nuestra sociedad civil.

El no llevar a cabo un debate sobre esta propuesta en el Congreso no solo representaría una falta de responsabilidad ante una clara expresión de la voluntad popular, sino que también constituiría un menoscabo en la calidad democrática de nuestro sistema y de las instituciones.

Exigimos a los partidos políticos y grupos parlamentarios, en su calidad de responsables y garantes del bien común, actúen con diligencia y compromiso requeridos para asegurar que todas las personas, independientemente de su origen o estatus, sean tratadas con justicia, respeto, dignidad e igualdad. Esto incluye una firme condena y la implementación de mecanismos de actuación contra los discursos de odio que buscan dividirnos y menoscabar los principios de inclusión y respeto mutuo que son pilares de nuestra sociedad.